



Gemeinsam den Standort stärken

Gewerbeverein mit neuem Vorstand

as **BAD ESSEN.** Neuer Vorsitzender des Gewerbevereins Bad Essen ist Michael Kleine-Heitmeyer. Er wurde in der Mitgliederversammlung im Gasthaus „Auf dem Kampe“ einstimmig zum Nachfolger von Brigitta Dilger gewählt. Zum Vorstandsteam gehören ferner Tanja Titgemeyer (1. stellvertretende Vorsitzende) und Heiko Hiese (2. stellvertretender Vorsitzender) sowie weiterhin Carsten Meyer als Schriftführer und Heinrich Spethmann als Kassierer.

Zum erweiterten Vorstand gehören zudem Oliver Mewes, Brigitta Dilger, Jens Strebe, Liane Bendrich, Carsten Rose, Claudia Himmelstoß und Ute Heisinger.

Bad Essens Ortsbürgermeister, der die Grüße von Bürgermeister Günter Harmeyer übermittelte, dankte dem alten Vorstand und unterstrich die gute Zusammenarbeit zwischen Gewer-

beverein, Kur- und Verkehrsverein und Gemeinde. Es gehe darum, gemeinsam Bad Essen als Einkaufsstandort zu stärken: „Wir müssen Aktivitäten bündeln, damit alle profitieren.“

Im Jahresbericht waren die Aktivitäten des Gewerbevereins in Erinnerung gerufen worden. Die auf 96 gesunkene Mitgliederzahl soll gesteigert werden, hieß es.

Der Kassenbericht wies ein Minus von 4524 Euro aus, das aus dem Guthaben ausgeglichen werden kann. Der Bad Essener Gutschein war auch 2012 wieder der absolute „Renner“. Gutscheine im Wert von 76 405 Euro wurden eingelöst. Nach der einstimmigen Entlastung des Vorstandes wurde ferner Anne Steinbauer als neue Geschäftsführerin des Gewerbevereins vorgestellt. Sie fungiert als rechte Hand des Vorstandes und Repräsentantin des Vereins.



Der neue Vorstand des Gewerbevereins. Foto: Andreas Schnabel